



Die Medizin der Schönheit
Intensives
Selbsterfahrungsseminar



Leiter:
Dr. Omar Miranda-Novales

Samstag, 9. August
9.30-13:30
2025

Online via Discord
überallhin

Die Medizin der Schönheit

Die Etnotechnologien der alten mexikanischen Völker definieren das Wort „Medizin“, als alles, was im Leben wohltuend ist. In diesem Sinn ist ein Sonnenuntergang oder Sonnenaufgang, ein Besuch in der Sauna, ein Lächeln wie Medizin für die Menschen.

Liebe, Glück, Fülle auf allen Ebenen sind Räume und Zeiten des Selbst, die die mentale und körperliche Gesundheit verstärken. Die mexikanischen Nahual Traditionen haben eine Serie von konkreten Handlungen herausgebracht um diesen Zustand in das Individuum entwickeln und befestigen. Vorausgesetzt ist die Bereitschaft dies rundweg zu akzeptieren, anzunehmen und sich hinzugeben: Ein Zustand der Schönheit.

Schönheit ist ein relativer Begriff, eine leere Form, die jeder füllen kann. Deswegen hat die Medizin der Schönheit einen universalen Charakter. Die Rituale, symbolischen Akte, Zeremonien, transpersonale Erfahrungen der Nahual Traditionen öffnen einen Bereich der Bereitschaft, um der Schönheit und Freiheit des eigenen Selbst entgegenzukommen. Weil Schönheit, die beste nachhaltige Medizin ist!



Das Seminar "die Medizin der Schönheit" verbindet praktische Methoden damit alle Teilnehmer/Innen der Weg der eigenen Schönheit entdecken können und der Schönheit als Weg folgen, als eigene schöpferische Medizin eines wohltuenden Lebens.

Seminar Die Medizin der Schönheit

Sa. 9. August 9:30 - 13:30 Uhr

Ort:

Online via Discord

Beitrag:

152 €

Achtung: Die Anmeldung ist durch die Überweisung oder Barzahlung des Beitrags erfolgt. Die Deadline für die letzten Anmeldungen ist bis zum 31.7.2025 fällig, nach diesem Datum wird der Beitrag nicht mehr erstattet. Die Bankverbindung wird bei Anmeldung bekannt gegeben. Die Kodierung des Seminars für den Verwendungszweck: MS25.

Informationen, Kontakt und Anmeldung:

Dr. Omar Miranda-Novales

minosnl@yahoo.fr

www.yokhah.org

www.psychotherapie-novales.org

*Änderungen vorbehalten.

Dr. Omar Miranda-Novales. Sozialpsychologe und körperorientierter Psychotherapeut.

Ich wurde in Mexiko geboren und in der Nahual Tradition des Maya-Volkes erzogen und ausgebildet. Eine naturorientierte Tradition, die die Integration des Mensch-Seins und seine Umwelt fordert.

Im Jahr 1990 startete ich eine akademische Laufbahn in Europa. Ich studierte Sozialpsychologie und absolvierte eine Ausbildung zum Körperpsychotherapeuten. Meine kulturelle und professionelle Praxis habe ich mir außerdem in Ländern wie Russland, Spanien, USA, Deutschland und in Italien erschlossen und angeeignet.

In meine Arbeit als Trainer habe ich die darstellenden Künste eingebunden und Theaterstücke und Choreografien inszeniert.

Im Jahr 2015 veröffentlichte ich die **dynamisch-integrierten therapeutischen Methoden**.



In meine Praxis verbinde ich das Wissen der Nahual Tradition, Methoden der Körperpsychotherapie und die Kunst zum ganzheitlichen Ansatz. Im Moment biete ich Workshops, Kurse und einzelne Sitzungen online in verschiedenen Sprachen an.